



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA
Privacy - Terms

¿Qué quiere decir *Pablo* cuando escribe sobre el hombre natural? **En la Biblia**, específicamente en las epístolas del apóstol *Pablo*, se abordan conceptos complejos que a menudo requieren de una reflexión profunda para comprender su significado. Uno de estos conceptos es el del "hombre natural", que *Pablo* menciona en varias ocasiones en sus escritos. Para entender a qué se refiere exactamente cuando habla del hombre natural, es necesario adentrarnos en el contexto y la enseñanza que nos ofrece la Palabra de Dios.

Contexto bíblico En sus cartas a los corintios, *Pablo* hace referencia al "hombre natural" en contraposición al "hombre espiritual". Esta distinción nos lleva a entender que el hombre natural es aquel que vive de acuerdo con sus inclinaciones terrenales y egoístas, sin tener en cuenta la guía del Espíritu Santo. En contraste, el hombre espiritual es aquel que ha sido transformado por la gracia de Dios y busca vivir en obediencia a Su voluntad. La naturaleza del hombre natural Cuando *Pablo* se refiere al hombre natural, está haciendo alusión a la condición pecaminosa y

corrupta que caracteriza a la humanidad apartada de Dios. El hombre natural se deja llevar por sus deseos carnales, actúa según sus propias conveniencias y no busca la voluntad divina en su vida. Esta naturaleza pecaminosa es heredada desde el pecado original y separa al hombre de su Creador. La necesidad de transformación *Pablo* nos presenta al hombre natural como aquel que necesita experimentar una transformación profunda y radical para dejar atrás su condición de pecado y muerte. La obra redentora de Cristo en la cruz nos ofrece la posibilidad de ser regenerados y renovados en nuestro ser interior, para pasar de ser hombres naturales a ser hombres espirituales, guiados por el Espíritu Santo. Conclusión En resumen, cuando *Pablo* habla sobre el hombre natural, nos está recordando la realidad de nuestra condición caída y pecaminosa alejada de Dios. Sin embargo, también nos brinda la esperanza de una transformación mediante la fe en Cristo, que nos permite renunciar a nuestra naturaleza terrenal y acercarnos a la imagen de Cristo. Así, al comprender el significado profundo detrás de estas palabras, podemos aspirar a vivir una vida conforme al Espíritu y en comunión con nuestro Salvador. ¡Descubre más sobre este fascinante tema en las Sagradas **Escrituras** y déjanos saber tus reflexiones al respecto en los comentarios! ¡Que la luz de la Palabra ilumine tu camino!